

例会記録

平成29年6月12日(月) 第 366回 通常例会

場所 徳島グランドホテル偕楽園

出席率 22名中 7名出席 (32%)

メーカーキャップ なし

ゲスト なし

ビジター なし

慶弔事項 (誕生月・結婚月祝い等)

なし

会長報告 木村 会長

・6月10日(土) 四国中央市福祉会館で開催されました、インターアクトクラブ会長・幹事研修会に参加させて頂きました。全19クラブ中、15クラブ、生徒51名、顧問教員18名、関係ロータリークラブからは47名、総数116名の参加者が集い、ホストクラブの吉野川高校のクラブ生徒の皆さんのお世話により、盛況のうちに幕が閉じられました。徳島眉山RCは提唱クラブではなかったのですが、ロータリアンとして初心に帰ることが出来るなど、大変意義深いものがありました。また本会に関するロータリアンの皆様の熱意には大変感心致しました。

- ・ 当会場での例会開催が、あと2回となりました。クラブの備品などの整理を少しずつしたいので会員の皆様のお手伝いをお願いします。

幹事報告 高原(英) 幹事国際大会出席で不在のため木村 会長が報告。

- ・ 鴨島RCから週報が届いております。
- ・ (公財)ロータリー米山記念奨学会から文書が届いております。
- ・ 2017-2018年度国際ロータリー第2670地区インターアクトクラブ会長・幹事会パンフレットの回覧。

次回例会案内

6月19日(月) お昼例会 12:30~

場所 徳島グランドホテル偕楽園

卓話 高原ご夫妻の国際大会出席報告他

委員会報告等なし

卓話 南博文 会員

- ・ ソーシャルメディアとSNSというテーマで南 会員の得意分野の話をされた。ソーシャルメディアは、マスメディアと異なり、クモの巣状に発信者と受信者が繋がっている社会的情報交換サービス媒体である。SNSをRCとその会員に例えて話をするなど素人でも理解できるように配慮して話をされた。ソーシャルメディアは今日では、我々の生活と深く関わっており不可分なものと言っても過言ではない。我々もソーシャルメディアの活用について考えることが不可避となっていることを確信させて貰えました。南 会員、これからもソーシャルメディアについての有用な話をよろしくお願いします。

例会終了

次回例会案内

- ・6月19日（月） お昼例会
場所 徳島グランドホテル偕楽園
時間 12：30～
卓話 高原ご夫妻の国際大会出席報告他